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CUYET-IPO®OPMA / PROFORMA B\ n,

‘ Hara/Date: |

OTIIPABUTEJIb

SENDER

Komnanmus: |

Company Name:

IOpI/I,HI/I"ICCKI/Iﬁ AAPEC (cTpana, MHAEKC, TOPOJ, aaApec, 1oM, oduc, oduwit Tenedpon):

Legal address (country, postcode, city, address, building, office, general phone):

A}:Lpec 38.601:)8_ Ipy3a (SHHOHHﬂCTCﬂ, €CJIM OTIMYACTC OT IOPUAUIECKOTO a)lpeca):

Actual collection address (completed if different from legal address):

PexBu3uTH KOMIaHUH:

Company details:

WHH: OKIIO: INN: 0 OKPO: |o

KIIIT: OI'PH: KPP: 0 OGRN: |o
baHKOBCKHE PEKBH3UTHL: Bank details:

p/cuer: Account:

Bank: | BUK: | Bank: | BIK: |
KonrtakTHoe nu1o: ‘ Contact person: |
Tenedon: | | [Moura: | Phone: | | E-mail: |

MNOJYYATEJIb RECEIVER

Komnanwus: | Company Name: |

Anpec noctaBkH (TIOJIHBIHN aapec, 00umil TenedoH):

Delivery address (address details, general phone):

CTpaHa Ha3Ha4YCHU: |

Country of destination: |

WHnexc: | | Topon: | Postcode: | | City: |
KonrtakTHoe nmuio: | Contact person: |
Tenedon: | | [oura: | Phone: | E-mail: |
TloaHoe onMcanue TOBapa, TOProBasi MapKa M Apyrie OTJIHYHTEIbHbIE IPU3HAKH / Kox TH BOJT/ Cronmocts 3a Bfﬂ‘;::::;;f;‘]_ / CTgflﬁl\:l];::b /
Ne Full description of goods, trademark and other features HS Code equHuLy / >

Value per pes Quantity, pcs Total Value

Bce 1iens! ykasansl B Bamote / All prices are indicated in currency:

Oomas croumoctb o uHBoiicy / Invoice total value:

0.00

Crpana npoucxoxzaenus toBapa/ Country of Origin:

JlononuurenbHas MKHGOPMALHUS U IPOYHE YCIOBHSL:
Additional information and terms:

Kon-Bo mect / Number Bec Bpyrro, kr / Gross Bec Herro, kr / Net
TNT HAKJTAJTHAS / TNT WAYBILL Ne 1 of picces: Weight, kg: Weight, kg:
v}
TamMoskeHHas Iporeaypa: 2K10 Customs procedure: EXPORT

Ilenb sxcniopra:

Purpose Of export:

Bbe3Bo3Me3HAs MOCTABKA

['py3 HE KOHTPAKTHbIH, HEKOMMEPUYECKUH1, IIOCTaBIISAETCS HA O€3BO3ME3IHON OCHOBE, 00PaTHOMY BBO3Y HE MOJIEHKHUT.
'The samples are not a subject of contract (free of charge), have no commercial value and not a subject to return.

e=d)

OTnpaBuTe/Ib FAPAHTUPYET, YTO B JAHHOH OTIIPABKe HET BJIOKEHHIi, KOTOPBIE N0 CBOEMY NPEJIHA3HAYEHUIO, MOIJIH Obl SIBJISAITHCS TOBAPOM BOCHHOI0 HA3HAUEHHS U TOBAPOM JIBOIHOI0
npumenennsi. OTNpaBuTeb NOATBEPKAACT NIPABHILHOCTD H I0CTOBEPHOCTH NPE/ACTAB/ICHHOI HH(pOpManuu B cueT-npodopme U J0BepseT TAMOKEHHOMY NPEJICTABUTEI0 IPOU3BECTH

TAMOKCHHOC Oq)l]pMJ'leHl/le B YIIPOIIIEHHOM NOPSAKE. OTI'[paBl/lTeJ'lb AOBEPSECT TAMOKCHHOMY NPEJACTABUTEI0 IPH HeOﬁXO}Jl/lMOCT“ BHOCHTH W/WJIH JOMOJIHATH CBCACHHUS O Kﬂaccnq)mcaunn

koja Tosapa no ETH B3] EA3C B cuer-npogopmy 0T CBOEro HMeHH.

Shipper guarantees, that current shipment does not contain military goods and / or goods of double use. Shipper confirms that the information in proforma-invoice is truthful and correct and authorizes

customs representative to organize simplified customs clearance. Shipper authorizes customs representative to add and/or correct information regarding HS code classification of the goods in

proforma-invoice on his behalf, if required.

JlomxHocTs / Position:

®UO/ Full name:

Tloxmucs/Signature
MII / Stamp

oY) o

o) Jo))


TNT
Sticky Note
Вы можете добавить свой логотип, нажав на изображение

TNT
Sticky Note
Если в выпадающем списке нет подходящего варианта, вы можете легко ввести свой. Просто начните ввод текста.

TNT
Sticky Note
Если в стране получения груза требуется указать Условия поставки Incoterms, введите подходящие условия. Если эта информация не требуется - оставьте поле пустым.

Для отправлений в страны Таможенного союза: Если товар не был произведен в странах Таможенного Союза - рекомендуется указать номер декларации на товары первичного импорта товаров.

TNT
Sticky Note
Проверьте чтобы русскоязычный и англоязычный варианты полностью соответствовали вашим целям. Выберите подходящую цель или напишите свой вариант

TNT
Sticky Note
Убедитесь, что вы указали должность и ФИО как на русском, так и на английском языках.

TNT
Sticky Note
После заполнения всех активных полей:
1. Распечатайте документ в 3-х экземплярах.
2. Поставьте подписи и печати.

TNT
Sticky Note
Не забудьте указать актуальные сведения о контракте, в случае если вы выбрали Контрактную поставку

TNT
Sticky Note
Выберите тип счета исходя из ваших условий: при отправке контрактного груза - следует выбрать "Коммерческий счет", при отправке безвозмездного груза - следует выбрать "Счет-проформа"

TNT
Sticky Note
Выберите предложенный вариант или впишите свой при необходимости

TNT
Sticky Note
Если вы не знаете точный вес отправления, оставьте поле с весовыми характеристиками пустым.
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	Dropdown1: [RUB]
	Dropdown2: [Российская Федерация/Russian Federation]
	Dropdown3: [ ]
	Dropdown4: [ ]
	Dropdown5: [1]
	Dropdown6: [Номер декларации на товары первичного импорта товаров:]
	Text11: Поставка в соответствии с контрактом  №___________   от ___/___/20___, спецификацией № ___________ от ___/___/2016
Supply as according to contract # _____________ dated ___/___/20___, specification # ___________ dated ___/___/2016
	Text12: Груз не контрактный, некоммерческий, поставляется на безвозмездной основе, обратному ввозу не подлежит.
The samples are not a subject of contract (free of charge), have no commercial value and not a subject to return. 
	Dropdown7: [СЧЕТ-ПРОФОРМА / PROFORMA INVOICE]
	Text1: Отправитель гарантирует, что в данной отправке нет вложений, которые по своему предназначению, могли бы являться товаром военного назначения и товаром двойного применения. Отправитель подтверждает правильность и достоверность представленной информации в счет-проформе и доверяет таможенному представителю произвести таможенное оформление в упрощенном порядке. Отправитель доверяет таможенному представителю при необходимости вносить и/или дополнять сведения о классификации кода товара по ЕТН ВЭД ЕАЭС в счет-проформу от своего имени.
 
Shipper guarantees, that current shipment does not contain military goods and / or goods of double use. Shipper confirms that the information in proforma-invoice is truthful and correct and authorizes customs representative to organize simplified customs clearance. Shipper authorizes customs representative to add and/or correct information regarding HS code classification of the goods in proforma-invoice on his behalf, if required.

	Text2: Отправитель гарантирует, что в данной отправке нет вложений, которые по своему предназначению, могли бы являться товаром военного назначения и товаром двойного применения. Отправитель подтверждает правильность и достоверность представленной информации в коммерческом счете и доверяет таможенному представителю произвести таможенное оформление в упрощенном порядке. Отправитель доверяет таможенному представителю при необходимости вносить и/или дополнять сведения о классификации кода товара по ЕТН ВЭД ЕАЭС в коммерческий счет от своего имени.
 
Shipper guarantees, that current shipment does not contain military goods and / or goods of double use. Shipper confirms that the information in commercial invoice is truthful and correct and authorizes customs representative to organize simplified customs clearance. Shipper authorizes customs representative to add and/or correct information regarding HS code classification of the goods in commercial invoice on his behalf, if required.
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